
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1720/2024 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Beleuchtung 
Haltestelle Messe-Ost (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Welches Ergebnis haben die Ermittlungen ergeben: Ist geplant, zusätzliche Beleuch-
tungen anzubringen? 

i. Falls ja: Wann? 
ii. Falls nein: Warum? 

 
Eine zusätzliche Beleuchtung des Weges zur Bushaltestelle Messe Ost in Richtung In-
nenstadt soll angebracht werden. Die technische Lösung liegt vor, es erfolgt noch eine 
letzte Abstimmung mit dem Grün- und Umweltamt. Nachdem die Abstimmung erfolgt ist 
und seitens des Grün- und Umweltamtes eine Zustimmung vorliegt, wird die Mainzer 
Netze GmbH mit der Beleuchtung der Bushaltestelle beauftragt. Ein genauer Zeitpunkt 
kann daher noch nicht genannt werden. Die Bushaltestelle befindet sich nicht im Main-
zer Stadtgebiet. Eine Erlaubnis soll durch die Mainzer Netze GmbH bei der Eigentümerin 
eingeholt werden. 

 
 

2. Verändert die nun größere Bedeutung der Haltestelle das Ergebnis der Ermittlungen zur 
Notwendigkeit zusätzlicher Beleuchtung? 

 
Die Prüfung und das Ergebnis sind unabhängig von der größeren Bedeutung der Halte-
stelle. Eine Beleuchtung ist im Rahmen der Benutzung der Haltestelle aus Sicherheits-
gründen notwendig. 

 
Mainz, 26.11.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


